

Volkswirtschaftsdepartement

Amt für Wirtschaft Marktgasse 2 9050 Appenzell Telefon +41 71 788 94 44 wirtschaft@ai.ch www.ai.ch

Appenzell, 18. Oktober 2017

Medienmitteilung Amt für Wirtschaft

ProOst 2018 – Fünfte Durchführung im Sommer 2018

Die Bilanz nach vier Durchführungen unterstreicht den Nutzen für die Unternehmen: Jeweils über 600 geknüpfte Kontakte, von denen rund 100 Kontakte aktiv weiterverfolgt werden. Zudem geben rund 90% der Besucher an, dass sie ihren Arbeitsort in die Ostschweiz verlegen möchten. Dies hat die kantonalen Standortförderungen dazu bewogen, dass ProOst auch im 2018 wieder durchgeführt werden soll.

"Professionals eine Übersicht über ihre Karrierechancen in der Ostschweiz geben und die hohe Lebensqualität in dieser Region aufzeigen" - an diesem Ziel soll gemäss Markus Walt, Leiter Amt für Wirtschaft des Kantons Appenzell Innerrhoden, nichts ändern. Denn viele Hochschulabsolventen suchen ihren ersten Arbeitgeber in den grossen Schweizer Zentren. Nach den "Lehr- und Wanderjahren" wird die Frage nach Arbeitsregionen mit attraktiven Rahmenbedingungen, insbesondere dem verfügbaren Einkommen, immer wichtiger. Genau hier bietet die Rückkehr in die Ostschweiz viele Vorteile.

Attraktive Unternehmensbesichtigungen

Die Auswertung des Feedbacks zu ProOst 2017 zeigt, dass die Unternehmensbesichtigungen sehr gut angekommen sind. Mehr als drei Viertel der berufserfahrenen Fach- und Führungskräfte gaben nach der Besichtigung an, sich eine berufliche Zusammenarbeit mit dem Unternehmen vorstellen zu können. Auch die Unternehmen bestätigen dies: "Wir konnten mit der Unternehmensbesichtigung einen spannenden Erstkontakt zu einer interessierten Zielgruppe schaffen." so Stefan Kellenberger, Head of Recruiting, Training & Development bei Lidl Schweiz.

Mehr Auftrittsmöglichkeiten

Das Konzept hat sich bewährt: Unternehmensbesichtigungen am Vormittag und Informationsstände inkl. Company Catwalk zentral im Congress Center Einstein in St. Gallen am Nachmittag. Bei ProOst 2018 wird es neu für die Arbeitgeber zusätzliche, modular aufgebaute Auftrittsmöglichkeiten geben. Grössere Standflächen, stärkere Präsenz in allen Marketing-Aktivitäten vor, während und nach ProOst sowie ein Light-Angebot, welches insbesondere kleineren Arbeitgebern der Ostschweiz die Möglichkeit geben soll, sich an ProOst 2018 ins Rampenlicht zu stellen. Damit möchten die kantonalen Standortförderungen möglichst vielen Arbeitgebern einen Auftritt an ProOst 2018 ermöglichen.

Anmeldung ab sofort möglich

ProOst findet am Freitag, 17. August 2018, erneut im Congress Center Einstein in St. Gallen zum fünften Mal statt. Interessierte Unternehmen haben bis Freitag, 15. Dezember 2017, noch die Möglichkeit, sich für ProOst beim Umsetzungspartner (together ag, Dr. Adrian Fischer, adrian.fischer@together.ch, 071 222 28 18) anzumelden.

Weitere Auskünfte erteilen:

Markus Walt, Leiter Amt für Wirtschaft Appenzell Innerrhoden, Tel. 071 788 94 44

Dr. Adrian Fischer, Geschäftsführer/Inhaber together ag, Tel. 071 222 28 18